

VARIOLE À BORD D'UN NAVIRE

Pakistan. — L'administration sanitaire a télégraphié à l'Organisation le 9 février que le navire ASHBANK, venant de Calcutta, était arrivé à Chalna pendant la semaine terminée le 5 février, avec deux cas de variole chez des membres de l'équipage.

L'information qui précède est diffusée depuis le 11 février dans le *Bulletin épidémiologique radiotélégraphique quotidien* de l'OMS.

Il est rappelé qu'aux termes du Règlement sanitaire international, les administrations sanitaires n'ont pas le droit de considérer Chalna comme une circonscription infectée de variole du fait de ces deux cas importés.

SMALLPOX ON BOARD A SHIP

Pakistan. — On 9 February the health administration cabled to the Organization that the ship ASHBANK arrived at Chalna from Calcutta during the week ended 5 February with two cases of smallpox among the crew.

The above information has been included in the WHO *Daily Epidemiological Radiotelegraphic Bulletin* beginning 11 February.

It is recalled that, under the provisions of the International Sanitary Regulations, health administrations have not the right to consider Chalna as a smallpox-infected local area, on account of these two imported cases.